

130 Kinder hatten viel Spaß am Sport

Der LFV Schutterwald richtete den Markant-Cup aus

Der LFV Schutterwald empfing sieben Vereine aus der Ortenau zu den 19. Kindermehrkämpfen um den Markant-Cup im Waldstadion.

Schutterwald (hvo). Auch für die Organisatoren aus den Reihen des LFV war der Markant-Cup am Samstag Neu-land. Denn vom Deutschen Leichtathletik Verband wurden neue Disziplinen vorgestellt, die den Teamgeist der Kinder stärken und noch mehr Spaß am Sport garantieren sollen. Ballwurf, Weitspringen und 50-Meter-Lauf werden zu spielerischen Staffeln wie dem Tandem-Team-Biathlon oder dem Teamsprung. Der Vorsitzende des LFV, Harold Schley, begrüßt das neue Konzept der Kinderleichtathletik: »Bisher gab es nur Einzelsiege, aber jetzt handelt es sich um einen Mannschaftssport. Außerdem werden die Nachwuchsathleten dadurch vielseitiger trainiert.«

Spaß haben

Man verspreche sich davon, dass noch mehr Kinder ihrem Sport langfristig treu bleiben und auch noch als Jugendliche daran Spaß haben, so Schley weiter. Bereits im Jahr 2013 sollen Kindermehrkämpfe in dieser Form auf Kreisebene und auch auf Landesebene stattfinden.

Auf ein bisschen Skepsis stoßen die neuen Disziplinen noch. »Die jüngeren Trainer stehen diesem neuen Konzept sehr positiv gegenüber, die alten Hasen müssen sich damit noch ein wenig anfreunden«, meint Harold Schley. »Beim Stoßdreikampf ist es ist viel

schwerer, die eineinhalb Kilogramm schweren Medizinbälle zu stoßen, als einen normalen Ball zu werfen«, findet die elfjährige Annsabelle aus Müllern. Dem ein Jahr jüngeren Jan aus Oberkirch hat es eine der neuen Disziplinen allerdings angefallen: »Mir hat heute die Hindernissprintstaffel am meisten Spaß gemacht.«

130 Kinder

Die 130 Kinder waren in Gruppen mit sechs bis elf Teilnehmern und in drei verschiedene Altersklassen eingeteilt. Zum Teil gehörten die Nachwuchssportler der Teams zu verschiedenen Vereinen, da die kleineren Vereine nicht immer eine eigene Mannschaft stellen konnten. Die Disziplinen für die Altersklassen U8, U10 und U11 variierten dem Leistungsniveau entsprechend.

Nach jeder Disziplin wurden die Punkte in eine Auswertungstabelle eingetragen, die für die Kinder einsehbar war. Damit wollte man die Spannung aufrechterhalten und die Nachwuchstalente anspornen.

Organisiert wurde der Markant-Cup in Teamarbeit von den Trainern des LFV und dem Vorsitzenden Harold Schley. Christine Schley übernahm dabei die Aufstellung eines Zeitplans mit den verschiedenen Disziplinen in der Übersicht, Richard Kiefer den technischen Aufbau, Benjamin Wieder die Auswertung und Stefan Böhle organisierte die Kuchenafel, an der sich sowohl Eltern als auch Kinder gütlich taten.

■ Alle Teilnehmer erhielten eine Urkunde mit einem Mannschaftsfoto.



Die Teilnehmer der Kindermehrkämpfe wetteiferten im Waldstadion um den Siegerpokal - erstmals in den neuen Disziplinen wie dem Stoßdreikampf.

Foto: Hannah Vogt

Red. Schutterwald/OG-Stadtteile

Klaus Krüger (kik) • Telefon 0781/504-3560
Fax 0781/504-85344 • E-Mail: lokales.buero@reiff.de